

Agefi Life

PISTONS



Seuls douze heureux
(et très riches !) élus
pourront s'offrir
l'Emperador contre
la bagatelle de
1million de francs.

CURIOSITÉ

À L'IMPOSSIBLE, NUL N'EST TENU

IMPERIALI GENÈVE LÈVE LE VOILE SUR UNE ÉDITION RARE ET LIMITÉE D'UNE CAVE À CIGARES, L'EMPERADOR. HAUTE TECHNOLOGIE ET SAVOIR-FAIRE SUISSE SONT AU RENDEZ-VOUS. SILENCE !

TEXTE : M.-C. THOMAS

S'il est connu que le plus célèbre des agents secrets britanniques a pour péché mignon un verre de whisky Macallan Fine and Rare Vintage de 1962, à coup sûr il adorerait aussi se délecter des cigares Emperador. Minutieusement façonnés à la main, ces cigares riches et complexes - produits en très petite quantité et issus de fertiles plantations des vallées du Jamastran (sud du Honduras) et du Jalapa (nord du Nicaragua) - sont ornés de feuilles d'or... et livrés à leur propriétaire dans un écrin laqué noir et or digne d'un bijou d'orfèvrerie et d'ingénierie, le coffret Emperador.

Comme l'explique David Pasciuto, directeur d'Imperiali Genève : «Tout commence lorsque j'accompagne un ami dans une boutique de cigares. Même si ce dernier n'était pas un fin connaisseur, il était à la recherche d'un cigare prestigieux, et surtout 'cher' comme il disait. Or, ce qui existait sur le marché n'allait pas au-dessus des 56 francs... Après avoir relaté cette histoire à Stéphane Nazzal, mon ami et aujourd'hui associé, on a réfléchi à un produit potentiel. On a donc imaginé et fait réaliser un cigare hors-norme. Seulement, une fois posé sur la table, il nous manquait un écrin. Nous avons couché

sur le papier toutes nos idées, mêmes les plus folles et, de là est née la cave à cigares Emperador». Réalisé en collaboration avec un cabinet d'ingénierie et les compétences de 27 corps de métiers différents, l'Emperador s'avère la cave à cigares la plus prestigieuse au monde. Riche de détails, cette dernière affiche sa mécanique, celle du verrou et de la montre tourbillon, mais se garde bien de dévoiler le moindre élément électronique. Une grande prouesse technique. Seuls trois indicateurs à aiguille mécanique sont visibles. Ils affichent en temps réel l'humidité relative et la température de l'intérieur du coffre, la réserve de marche et le stock de cigares à disposition. Sans compter que le système d'autorégulation de l'humidité se fait sans apport d'eau ni intervention humaine, et ce dans un souci appliqué de perfectionnisme et d'innovation. Il en va de même pour l'ouverture du cendrier. Il suffit d'approcher un cigare du dispositif pour que la boîte s'ouvre seule... comme par magie. Bluffant !

Deux ans de développement, des milliers d'heures de travail, plusieurs brevets internationaux

et 2 675 composants de haute qualité auront été nécessaires pour mettre au point le système d'ouverture et ses trois périphériques (le coupe-cigares, le briquet de table et le cendrier), dont l'unique but est de montrer le savoir-faire 100 % Swiss made de la manufacture. «Prendre un objet du quotidien, le sublimer en repoussant les limites du raisonnable, voilà notre signature. Grâce aux brevets déposés, Imperiali Genève va développer d'autres produits sur d'autres marchés en réformant, stimulant les habitudes de chacun. Aujourd'hui, la thématique s'applique aux cigares, mais demain elle sera totalement différente. Cinq ou six projets, tous aussi fous, sont actuellement dans nos tiroirs», précise le directeur. Que les fervents amateurs se rassurent, l'Emperador sera exposé chez Les Ambassadeurs à Genève et à Zurich, ainsi qu'à Saint-Moritz durant les fêtes de fin d'année. Utile tout de même pour savoir si le million de francs à dépenser pour s'offrir ce petit bijou technologique relève du raisonnable, ou non.

WWW.IMPERIALI-INDUSTRIES.COM ●